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賛成討論 若園ひでこ 議員 

ひと一人における月日の重さを考える 

誤った裁判をやり直すのに、何故このような長期間を要するのでしょうか。袴田事件につい

ても、福井女子中学生殺人事件についても、より早い段階で未提出の証拠の開示が実現して

いれば、より早い段階で裁判が誤っていたことが判明したはず。袴田事件以外にも誤った裁

判であるとして、やり直しを求めている裁判は多数あるのです。それらの裁判は、数十年間

続いているものも多数ある。このように誤った裁判を正すために、長期間を要している現状

を克服するために、現行の刑事訴訟法の再審に関する規定の改正の実現を目指すべく、みな

さまのご賛同をいただきたく是非ともお願い申し上げます。 


